

30.11.11

VERANSTALTUNG

Wettkämpfe stehen unter einem Motto

ELSTER/MZ - Unter der Fragestellung „Fan gleich Hooligan?“ findet am Freitag um 14 Uhr in der Elsteraner Sporthalle ein Unihockeyturnier statt. Veranstalter Kreiskinder- und Jugendring (KKJR) Wittenberg lädt alle Jugendlichen, die gern Unihockey in ihrer Freizeit spielen oder nur ihre Freunde anfeuern wollen, zu diesem Wettbewerb ein. Anmeldungen für alle Mannschaften sind bis 13.45 Uhr möglich. Einzelpersonen haben die Möglichkeit, ein gemischtes Team zu bilden. Wem der Hals vom vielen Anfeuern schmerzt, der kann sich die Mini-Ausstellung zum Thema „Fan gleich Hooligan?“ anschauen, die im Vorfeld vom Jugendclub Mühlanger erstellt worden ist. Die Nachrichten der letzten Wochen zeigen, dass das Thema sehr aktuell ist. Doch ist das Thema im gesamten Sportbereich relevant? Sind alle Fans gleich Hooligans? Auf diese und weitere Fragen wird in der kleinen Ausstellung eingegangen. Kosten entstehen für die Teilnehmer keine, da das Turnier Teil des lokalen Aktionsplans „Toleranz fördern, Kompetenz stärken“ ist. „Bisher haben sich drei Mannschaften angemeldet“, erzählt Projektleiterin Sabrina Lohmann, die auch Gemeindejugendpflegerin in der Stadt Zahna-Elster ist. „Die Zusammenarbeit mit dem UHC Elster hat im Vorfeld prima geklappt“, fügt sie an.

MZ

MZ 14.12.11

UNIHOCCY

Schnelle Ballpassagen und gute Atmosphäre

ELSTER/MZ - Der Kreiskinder- und Jugendring (KKJR) Wittenberg veranstaltete am Freitag in der Sporthalle Elster ein Unihockey-Turnier. Ein Freizeit-Team bestand aus mindestens vier Aktiven. Es wurde nach dem Modus „jeder gegen jeden“ gespielt. Die Mannschaft „Die vier lustigen Fünf“ gewann das Turnier. Alle Jugendlichen feierten sich gegenseitig an und gratulierten sich bei der Siegerehrung. Die nächste Turnieraufgabe ist bereits in Planung.